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Изменения условий выпусков облигаций ТОО «Жаикмунай» 

ТОО «Жаикмунай» (далее — «Компания») внесла изменения в условия выпусков 
(i) старших облигации с погашением в 2033 г. на общую сумму 400 000 000 долл. США 
(основная сумма долга) и (ii) старших облигации с погашением в 2033 г. на общую сумму 
560 000 000 долл. США (основная сумма долга), единственным держателем которых в 
обоих случаях выступает ее аффилированное лицо Nostrum Oil & Gas Finance B.V. 
 
Изменения включают, помимо прочего, (i) замену Доверительного управляющего, 
Платежного агента, Регистратора и Трансфер-агента по соответствующим условиям 
выпуска облигаций, (ii) изменение процентной ставки, (iii) изменение указанного периода 
уплаты процентов и (iv) изменение даты регистрации в реестре. 
 
Изменения никак не затрагивают облигации, выпущенные Nostrum Oil & Gas Finance B.V. 
 
 
Дополнительная информация 
Более подробная информация представлена на сайте 
https://www.nostrumoilandgas.com/ru/ 
 
Контакты 
ТОО «Жаикмунай» 
Жомарт Даркеев 
 
Уведомляющее лицо  
Жомарт Даркеев 
 
Информация о ТОО «Жаикмунай» 
ТОО «Жаикмунай» косвенно принадлежит Nostrum Oil & Gas PLC (тикер на ЛФБ: NOG), 
независимой нефтегазовой компании, занимающейся добычей нефти и газа, а также 
разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне. 
Основной добывающий актив Компании — Чинаревское месторождение. 
ТОО «Жаикмунай» владеет 100% прав на пользование недрами на данном 
месторождении. 
 
Заявления прогнозного характера 
Некоторые заявления, содержащиеся в настоящем документе, носят прогнозный 
характер. К ним относятся заявления о намерениях, предположениях или текущих 
ожиданиях Компании и ее должностных лиц в отношении различных вопросов. В 
настоящем документе слова «ожидается», «предполагается», «прогнозируется», 
«планируется», «может», «будет», «должно» и прочие аналогичные выражения и их 
отрицательные формы указывают на прогнозный характер заявлений. Такие заявления 
не представляют собой заверения или гарантии и содержат элементы риска и 
неопределенности, вследствие чего фактические результаты могут существенно 
отличаться от приведенных в соответствующих заявлениях прогнозного характера. 
 
Настоящее сообщение не представляет собой и не должно рассматриваться, полностью 
или частично, как предложение или побуждение к инвестированию в Компанию или 
какое-либо другое юридическое лицо, и акционерам Компании не следует чрезмерно 
полагаться на содержащиеся в нем заявления прогнозного характера. За исключением 
случаев, предусмотренных соответствующими правилами листинга и применимым 



 
законодательством, Компания не принимает на себя обязательство актуализировать или 
изменять любые прогнозные заявления с учетом событий, произошедших после даты 
настоящего объявления. 
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INTO OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A 

VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION 

 

THIS ANNOUNCEMENT CONTAINS INSIDE INFORMATION 
 
FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
10 June 2024 

Amendment to the Zhaikmunai LLP Notes 

Zhaikmunai LLP (the "Company""), has amended the terms of its (i) $400,000,000 in principal 
amount of senior notes due 2033 and (ii) $560,000,000 in principal amount of senior notes due 
2033, all of which are held by its affiliate Nostrum Oil & Gas Finance B.V. 
 
The amendments include, among other things, (i) the replacement of the Trustee, Paying 
Agent, Registrar and Transfer Agent under the relevant indenture, (ii) amendment of the 
interest rate, (iii) amendment to the stated interest period and (iv) amendment to the record 
date. 
 
The amendments do not affect in any way the notes issued by Nostrum Oil & Gas Finance 
B.V.. 
 
 
Further information 

For further information please visit https://www.nostrumoilandgas.com/ 
 
Further enquiries: 
Zhaikmunai LLP 
Zhomart Darkeyev 
 
Notifying person  
Zhomart Darkeyev 
 
About Zhaikmunai LLP 
Zhaikmunai LLP is indirectly owned by Nostrum Oil & Gas plc which is listed on the London 
Stock Exchange (ticker symbol: NOG) and is an independent oil and gas company currently 
engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian 
Basin. The principal producing asset of Zhaikmunai LLP is the Chinarevskoye field, who is the 
sole holder of the subsoil use rights with respect to the development of the field. 
 
Forward-Looking Statements 
Some of the statements in this document are forward-looking. Forward-looking statements 
include statements regarding the intent, belief and current expectations of the Company or its 
officers with respect to various matters. When used in this document, the words “expects”, 
“believes”, “anticipates”, “plans”, “may”, “will”, “should” and similar expressions, and the 
negatives thereof, are intended to identify forward-looking statements. Such statements are not 
promises nor guarantees and are subject to risks and uncertainties that could cause actual 
outcomes to differ materially from those suggested by any such statements. 
 
No part of this announcement constitutes, or shall be taken to constitute, an invitation or 
inducement to invest in the Company or any other entity, and shareholders of the Company are 
cautioned not to place undue reliance on the forward-looking statements. Save as required by 
the relevant listing rules and applicable law, the Company does not undertake to update or 
change any forward-looking statements to reflect events occurring after the date of this 
announcement. 
 
 


